



Les Personnels d'exploitation sont malades **MALADES** mais **DEBOUT** !

MALADES

de l'image que le gouvernement donne d'eux, alors qu'ils sont présents sur le front 24h/24h et 365 jours/an.

parce qu'ils font des Heures Supplémentaires pour faire les missions et que ces heures sont écrêtées ou qu'ils ne peuvent pas les récupérer.

de voir le démantèlement annoncé pour les services et contre la création d'un EPIC « Routes de France ».

à force d'être fustigés et dénoncés à la vindicte populaire, à force d'être désignés comme les responsables de tous les maux de la France.

de voir partir les collègues en retraite avec une pension qui permet tout juste de survivre après 40 ans de métier tous les jours, par tous les temps et souvent dans des conditions délicates.

DEBOUT

pour demander des moyens humains et financiers afin d'assurer leurs missions.

pour exiger le respect des textes qui gèrent les temps de travail et de repos.

pour revendiquer le professionnalisme dont ils font preuves, la technicité et les compétences qu'ils ont acquis au sein de ce service d'État.

pour dénoncer les mensonges du gouvernement sur :

- *la compensation de la CSG, non faite,*
- *le jour de carence qui dans le privé, est couvert par les mutuelles,*
- *le gel du point d'indice,*
- *le report du PPCR, qui bloque la progression de carrière et des rémunérations.*

pour exiger la reconnaissance du travail fait, le maintien d'un Service Public Républicain pour les citoyens et non le bazarage organisé au profit de grands groupes financiers.

Le 22 mars, les Personnels d'Exploitation

ne **seront pas MALADES** pour aller dénoncer bien haut et bien fort la gabegie initiée par ce gouvernement et qui touche tous les services publics.

Ils **seront DEBOUT** pour défendre leur travail, leur missions qui les font vivre mais qui font également vivre l'assistante maternelle qui garde les petits, le boulanger et la petite épicerie du coin ; leur travail et leurs missions qui nécessitent d'avoir des écoles pour les enfants, des services de santé pour les soigner et des administrations avec des fonctionnaires pour réguler et vérifier le bon fonctionnement de tout ça.



Le 22 mars 2018
les personnels d'exploitation
seront dans la rue,
avec nous, avec vous,
Tous ensemble

FO